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「学校評価」の結果と今後の取り組みについて 

 

さきに実施しました「匿名性を担保した学校評価」につきましては、お忙しい中ご協力をいただ

き、まことにありがとうございました。回答率は全体として７１．４％と昨年をやや下回り、一昨

年度とほぼ同じでした。 

多くの保護者の皆さまから率直な本校へのご意見、ご感想、ご要望等をいただきましたことに、

心より感謝申し上げます。結果の概要と今後の取り組みは下記のとおりですが、この結果を踏まえ

て今後もよりよい学校づくりに努めてまいりたいと存じますので、引き続きご支援とご協力をよろ

しくお願いいたします。 

記 

 

１ 結果の概要 

(1) 評価数値については、裏面に学年ごとの結果を掲載しましたので、ご覧ください。 

(2) どの項目についても、ご覧のとおり評価は良いものから悪いものまで広がりがありますが、

昨年度の結果と比べますと、学年毎の開きは小さくなる傾向にあります。また、どの問いに対

しても①評価・②評価が減って、その分③評価（ふつう）が若干ですが増える傾向にあります。 

   (3) どの問においても、理由として書いていただいた保護者の皆さまのご意見、ご感想、ご要望

を精査し、今後に活かしてまいります。 

(4) ご意見等を読ませていただくと、同じことに対しても多くの場合、肯定的なものと否定的な

ものの両方が書かれていました。すべてを網羅はできませんが、ご意見の傾向を以下に記載し

ます。 

 

２ 学校全体についてのご意見等 

   全般的には、地域連携・進路指導など学校の取り組みや、生徒の挨拶などの雰囲気の良さ、

生徒の充実感について高評価をいただいています。きめ細かな指導を評価する声が多い一方

で、もう少し自由度を上げてほしいとの声もあります。 

    

３ クラスについてのご意見 

  クラス便りや三者面談などから、担任の姿勢について良い評価をいただいています。ご家庭で

通知・通信が保護者の目に行き届いている様子や、このアンケートをきっかけに、学校生活につ

いて親子の会話が行われたことが窺えます。その一方で、担任の指導に不安を抱いたり、全員に

目が行き届いているか心配したりするご意見もありました。 

 

４ 授業についてのご意見 

  高校生になり、授業の様子が見えにくくなっていることが、問３の評価に表れていると思われ

ます。その中で、向陽館や補習などの取り組みも評価していただき、良い評価の記述がある一方

で、先生によって差があるとか、わかりづらいとか、ご家庭で生徒の切実な訴えがあることもわ

かりました。 

  数は多くありませんが、体育の補習についてのご意見をいただきました。水泳・マラソンの補

習に関わるものです。補習に回ったことで評価を下げてしまうことのないようにという気持ちか

らやや厳しい内容になっていますが、ご理解いただくと共に個々に目を向けた対応については、

より大切に考えていきたいと思います。担任・教科担任を中心に学校と、保護者の皆さまとの連

絡・連携を密にしてまいりたいと思います。 

 



５ 部活動や行事その他についてのご意見等 

  部活動指導について、昨年同様、職員へのねぎらいのコメントを多くいただきました。「熱心

な指導」と感謝の声も多く寄せられています。その一方で、部活動指導に顧問があまり姿を見せ

てくれないとか、十分な指導がなされていないのではないかとかの懸念の声もありました。申し

合わせの徹底を図り、生徒たちのより良い活動のために、検討を重ねてまいりたいと思います。 

  施設面や通学路の改善についても、ご意見をいただきました。今年度は、夏場の異常な暑さの

せいもあり、県も具体的な暑さ対策に乗り出しましたが、本校にエアコン等が設置されるのは、

再来年度以降になるものと思われます。服装等についての対策を早目に出して、対応していきた

いと思いますが、引き続き関係機関へもはたらきかけてまいります。 

 

６ 今後の取り組みについて 

今回ご協力いただきましたアンケートの結果は、職員全員で共有・検討し、具体的に改善でき

るものは早速とりかかってまいります。授業と学習指導については、生徒対象の授業評価の結果

・記述内容と合わせて、各教科が主体となって具体的な工夫や改善を検討し、実施していきます。 

クラス指導、生活指導、部活動等については、担任、係、顧問等がお書きいただいた内容につ

いて検討し、生徒たちの成長のために改善してまいりたいと思います。 

学校の各種情報の発信についても、引き続き各種お便りや本校ウェブサイト、情報配信システ

ムの充実に努めてまいります。 

 

７ 最後に 

よりよい学校をつくるには、教職員の努力はもちろんですが、どうしても生徒の皆さん、保護

者の皆さまのご協力が必要です。生徒の皆さんは何事にもまじめに一生懸命取り組む今の姿勢を

一層高めていってほしいと思います。また、保護者の皆さまには、お子様のよりよい成長のため、

引き続き本校へのご支援とご協力をよろしくお願いいたします。お子さまについて、何かご心配

に思われることなどがありましたら、いつでも校長、教頭、教職員にご連絡ください。 

 

＜アンケート結果＞ 

問１ 全体として、校長を中心とする学校の教育活動をどう思いますか。

問２ 担任は一人ひとりの生徒を大切にして、よいクラスになるよう心がけていると思いますか。
問３ 全体として学校は、生徒一人ひとりの興味関心や学習意欲を高め、わかりやすく充実した授業を

行っていると思いますか。

⑤　：　大変よい　　④　：　よい　　③　：　ふつう　　②　：　あまりよくない　　①　：　よくない

全校 ⑤ ④ ③ ② ①
回収率 問１ 9.0% 42.4% 46.4% 1.9% 0.2%
71.4% 問２ 25.0% 38.9% 31.8% 3.8% 0.5%

問３ 6.3% 43.7% 47.8% 2.0% 0.2%

１年 ⑤ ④ ③ ② ①
回収率 問１ 6.8% 43.5% 47.2% 1.9% 0.6%
82.4% 問２ 20.1% 40.2% 34.1% 5.5% 0.0%

問３ 5.7% 44.0% 47.8% 1.9% 0.6%

２年 ⑤ ④ ③ ② ①
回収率 問１ 10.7% 42.1% 45.3% 1.9% 0.0%
78.7% 問２ 32.1% 35.8% 29.6% 1.9% 0.6%

問３ 7.8% 43.5% 46.8% 1.9% 0.0%

３年 ⑤ ④ ③ ② ①
回収率 問１ 9.8% 41.2% 47.1% 2.0% 0.0%
52.8% 問２ 21.8% 41.6% 31.7% 4.0% 1.0%

問３ 5.2% 43.3% 49.5% 2.1% 0.0%

 


